

■ SANTA MARTA DE TORMES



Los responsables municipales y la diseñadora Fely Campo, con los profesionales que participarán en el evento. | ENE

Fusión de creatividad, moda y gastronomía

Los diseños de Fely Campo inspirarán las tapas y cócteles del evento 'Siete' en la Escuela Municipal de Hostelería el 6 de julio

EÑE | SANTA MARTA

EXPLOSIÓN de luz, color y sabor será la mezcla que invada la noche santamartina el próximo 6 de julio con la celebración de un evento único bajo el título 'Siete'.

Una iniciativa que se desarrollará por segundo año consecutivo de la mano del Ayuntamiento santamartino, a través de su Escuela Municipal de Hostelería, y la diseñadora salmantina Fely Campo, que pondrá su "sensibilidad y creatividad" en la confección de siete vestidos que inspirarán la elaboración de siete tapas y tres cócteles de la mano de los expertos cocineros del

centro formativo.

En esta segunda edición, una de las novedades que se han incorporado es que mientras la diseñadora crea un vestido con unas pocas alfileres, los profesionales deberán preparar una tapa y un cóctel en directo ante el público que llenará el jardín de la Escuela Municipal de Hostelería a partir de las 21:00 horas.

El alcalde, David Mingo, agradeció a la diseñadora "su apuesta por Santa Marta para poner en práctica estas ideas, con las que se diversifica la actuación de la Escuela, como viveiro de innovación".

Por su parte, Fely Campo, destacó que este evento que fu-

sionará moda, gastronomía, música y poesía "está al nivel de cualquier ciudad del mundo, hay que dejar el complejo de inferioridad de esta ciudad". Asimismo, insistió en que es un espectáculo en el que lo principal son "la ilusión y la profesionalidad, no hay protagonismo. Esa ilusión y el trabajo que hacen es lo que me cautivó el año pasado".

La edil Chabela de la Torre añadió que este proyecto "es el resultado del trabajo y la ilusión de un equipo humano, liderado por su director José Luis García, con el apoyo del equipo de Gobierno, y que se ha convertido en elemento integrador de la cultura y las artes".

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Nueva campaña de recogida de libros de texto para ayudar a las familias con necesidades

EÑE | VILLAMAYOR

La Concejalía de Bienestar Social, Infancia y Mayores de Villamayor ha puesto en marcha la campaña para la recogida de libros de texto para el próximo curso, con el fin de ayudar a las familias con mayores dificultades y que puedan ahorrarse este gasto.

Al igual que en años anteriores, lanza esta iniciativa bajo el lema 'Alguien tiene el libro que usted busca. Alguien busca el libro que usted tiene', una medida con la que los responsables municipales pretenden dar facilidades a la economía familiar de aquellos vecinos que más necesidades tienen y poder aliviar el coste que supone la adquisición de los libros y del material escolar al inicio de cada nuevo curso escolar, mediante el fomento de la solidaridad entre los vecinos, como recono-

ce el alcalde, Manuel Gago.

En este sentido, los libros que se entreguen deben ser actuales, estar vigentes para poder utilizarse el próximo curso 2017-2018 y estar en buen estado. El plazo de entrega será hasta el próximo 4 de julio, en el despacho de la trabajadora social del Ayuntamiento.

Por otra parte, las solicitudes de las personas interesadas en recibir los libros será del 5 al 14 de julio. Asimismo, en este caso y una vez concedida la petición, el titular se compromete a la devolución de los libros en perfecto estado al finalizar el curso.

De esta manera, el Consistorio de Villamayor quiere crear un banco de libros en el municipio y así fomentar la solidaridad y la reutilización de los manuales, para que otros niños puedan darles un nuevo uso.

■ VILLARES DE LA REINA



Actuación del coro de la Escuela de Música. Los alumnos del coro de la Escuela de Música de Villares de la Reina ofrecieron su actuación de fin de curso ante numeroso público. Un concierto en el que, a pesar de su corta trayectoria, demostraron su buen hacer y su perfeccionamiento musical con los tonos de voces muy definidos y afinados. | ENE

este domingo

25 junio



MIY salmantino



Roma estuvo aquí. Aunque no son muy numerosos los vestigios que han permanecido a lo largo de los siglos, lo cierto es que Salamanca ocupó un lugar destacado en la Lusitania del Alto Imperio Romano. Su carácter estratégico como zona de paso de la Vía de la Plata convirtió a esta ciudad y su entorno en un asentamiento relevante.

Descifrando la demencia. Detectar de forma temprana las demencias en los mayores es el gran reto que se ha fijado el grupo de investigación liderado por Juan José García Meilán. Para ello, y consciente de que varía cuando hay un déficit cognitivo, ha tomado como referente la voz creando un dispositivo que realiza dicho análisis en apenas 15 minutos de sesión.

Del paquete de Celtas al "Spinner". Contar la historia de los kioscos callejeros es contar el latido de la ciudad a lo largo del tiempo. Las viejas y estrechas casetas de metal, que nos abastecían de prensa y tabaco, han dejado paso a amplias construcciones obligadas a atender a la nueva demanda, menos interesada en el papel informativo y más amiga de las chuches y los juguetes.

LA GACETA
REGIONAL DE SALAMANCA
CONTIGO SEGUIMOS CRECIENDO